

BOLETÍN No. 071 ->>

Este apoyo extraordinario sumará alrededor de medio millón de pesos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes recibirá apoyos extraordinarios para becas de movilidad y equipamiento de aulas por alrededor de medio millón de pesos, gracias a los trabajos de vinculación que mantiene la Institución con diversos sectores, entre ellos el bancario, con lo cual se beneficiarán más estudiantes.

El rector Francisco Javier Avelar González, al recibir a funcionarios del Banco Santander, indicó que estas acciones permitirán que más integrantes de la comunidad universitaria accedan a mejores condiciones para potencializar su formación.

En este encuentro, funcionarios de la organización bancaria dieron a conocer que en próximas semanas la UAA recibirá una donación de 250 mil pesos que será destinada para que estudiantes y académicos realicen movilidad, impactando así en uno de los programas torales para la internacionalización y formación integral de la comunidad universitaria.

Por otra parte, también se recibirá una donación por 300 mil pesos, cuyo destino será propiciar el desarrollo tecnológico, pues se destinará a la serie de aulas multidisciplinarias que tendrá un laboratorio de desarrollo de aplicaciones para mejorar las competencias y habilidades de los universitarios.

Cabe mencionar que durante este encuentro estuvieron presentes, por parte de la Autónoma de Aguascalientes: Natalia Magdaleno Ramírez, directora general de Finanzas, y Enrique Jiménez de la Hoya, jefe del departamento de Análisis Financiero; mientras que por parte de la organización financiera se contó con la participación de Pilar Herrera Ludeña, directora ejecutiva de Negocio Instituciones; Francisco Bueyes Porrero, director comercial Nacional Asset Management; Luis Alberto Castellanos Orozco, director ejecutivo de Banca de Empresas e Instituciones; Laura Cecilia Rosales Zamora, directora de Banca e Instituciones; y Rafael Consuelo Sierra, director de Grandes Colectivos en Aguascalientes.

